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予 算 大 綱 質 疑 順 序

       １ 正風改革クラブ 佐 々 木     清  君

佐  山     正  君

西  島     彰  君

       ２ 輝 ２ １  三  枝  誠  次  君

                   稲  葉  富 士 憲  君

       ３ 公 明 党  鳥  居  康  子  君

       ４ 民主党・刷新の会 鈴  木  克  政  君

                   四  宮  和  彦  君

       ５ 伊 東 元 気 の 会 杉  本  一  彦 君

       ６           森        篤  君

       ７           掬  川  武  義  君

       ８           重  岡  秀  子  君
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨

正風改革クラブ  佐々木   清  

佐 山   正  

西 島   彰  

１ 平成２５年度一般会計予算案について、以下４点伺う。

⑴ 積極予算における目玉事業の具体的な内容について

⑵ まちづくりの将来構想について

ア 伊東駅周辺地区整備事業について、街区ごとに整備手法を検討していくとしてい

るが、今後の展望を伺う。

イ 都市計画道路伊東大仁線改良事業の見通しについて伺う。

ウ 都市公園整備事業に関し、高齢者も利用しやすい環境に向けた整備を予定してい

るか。

⑶ 災害に強いまちづくりを推進するとしているが、津波対策に関し、新年度予算にど

のように反映されたか伺う。

⑷ 観光戦略の抜本的な見直しについて、新年度予算にどのように反映されたか伺う。

  ア 誘客促進の観点から、時宜を得た新たな事業の展開について

  イ 観光客の利便性を図るための交通体系の充実及び交通手段の確保について

２ 「やさしさと笑顔にあふれる健康なまち」に係る以下の事業について、新年度予算に

どのように反映されたか伺う。

⑴ 子育て支援について
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⑵ 高齢者福祉について

⑶ 介護保険事業について

⑷ 障がい者福祉について

３ 伊東市の基幹産業である観光関連予算について、以下４点伺う。

⑴ 観光商工費の一般会計予算に占める割合は２．４％となっており、投資的予算とし

ては少ないと考えるが、どのような考えのもと編成されたか。

⑵ ２期８年間で積み立てた財政調整基金を市内経済の活性化に投入する考えについて

⑶ 新たな観光基本計画策定に向けて、どのような観光ビジョンを持っているか。

また、その中に観光商業活性化に向け、イベント振興を支援するための常設会議の

立ち上げについての考えはあるか。

⑷ 伊豆半島ジオパークの世界認定に向け、どのように取り組んでいくか。

４ 「心豊かな人を育み、生涯にわたって学習できるまち」等に係る事業のうち、以下２

点伺う。

⑴ スポーツ振興について

  ア 小室山テニスコートの夜間照明施設整備について

  イ 社会体育施設の耐震診断と施設の拡充について

  ウ オレンジビーチマラソンの今後のあり方について

⑵ 小・中学校給食完全実施の見通しと、実施に伴う学校の統廃合との関連について
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨

輝２１  三 枝 誠 次  

稲 葉 富士憲  

１ 一般会計予算第５款労働費における緊急雇用対策事業の取り組みについて

⑴ 新政権は雇用拡大を掲げているが、労働費が対前年度比２１．７％減額しているこ

とを踏まえると、補助事業としての緊急雇用対策に係る事業費に関し、国の動向をい

ち早く捉え、より増額できる体制をとるべきと考えるが、市長の考えを伺う。

⑵ 現在、新規の雇用は短期的な雇用が多いが、長期的な雇用となるよう対策を講じて

いく考えはないか伺う。

２ 新年度予算案において臨時職員賃金が多数計上されているが、今後、不安定な雇用形

態である臨時職員を正職員化する考えはないか伺う。

３ 市史編さん事業は、伊東市制施行６０周年を記念する事業として平成１１年から始ま

ったが、６０周年から既に６年も経過しており、現在、どのような位置づけになってい

るか伺う。
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４ 今後ますます需要が高まる老人福祉施設に関し、老朽化した施設の整備について、ど

のように新年度予算に反映したか。また、建てかえを含めた今後の対応について伺う。

５ 観光政策について

⑴ 観光基本計画の策定に関し、現在の伊東市の観光をどのように分析し、評価してい

るか伺うとともに、今後の５年間に対して、どのような観光戦略を描いているか伺う。

⑵ 観光基本計画を策定するに当たり、どのように市民の意見を反映させるか伺う。
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨

公明党  鳥 居 康 子  

１ 平成２５年度一般会計予算案について、以下伺う。

⑴ 歳入における市税のうち、個人市民税が対前年度比１億１，８２５万８，０００円

の減、法人市民税が７４６万９，０００円の増となっているが、その根拠について伺

う。

  また、入湯税が対前年度比２，１５７万８，０００円の減となっているが、その要

因について伺うとともに、今後の見通しについて伺う。

⑵ 歳入増の要因として、建設事業の大幅増により、国庫支出金が対前年度比１４．８％、

４億９，３１４万８，０００円の増、及び、市債が対前年度比５８．６％、１０億８，

５２０万円の増となっているが、財政への影響をどのように捉えているか伺う。

⑶ 歳出について、扶助費が対前年度比４．６％、２億１，３３３万３，０００円の増、

及び、人件費が対前年度比２．４％、１億１，５３６万円の増となっているが、義務

的経費の推移をどのように捉えているか、あわせて、投資的事業費が対前年度比１０

７．１％、１５億６，８５１万７，０００円の増となっているが、今後の投資的事業

費の見通しについて伺う。

  また、一般会計における自主財源、依存財源の構成比について、どのように捉えて

いるか伺う。
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２ 全特別会計予算案は、高齢化の進行に伴う国民健康保険事業特別会計及び介護保険事

業特別会計における給付費の増加などにより、対前年度比２．５％増の３３９億８９３

万円となっているが、高齢化の進行等の影響による特別会計全体の予算額の推移をどの

ように判断しているか伺う。

３ 未来協知の推進に関し、１０９件の重点事業について、対前年度比１４億４，７２６

万５，０００円の増としているが、これらの事業による効果をどのように見込んでいる

か伺う。
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨

民主党・刷新の会  鈴 木 克 政  

四 宮 和 彦  

平成２５年度予算案は「伊東創造」から「未来協知」という造語をキーワードに「未来

を見据えたまちづくり」を目指す予算編成を行ったとのことであるが、具体的にはどのよ

うな未来を想定し、どのように事業化したか、以下伺う。

１ 「未来協知」によって切り開かれる未来をどのように考えるか伺う。

⑴ 「未来協知」の言葉の意味を伺う。

⑵ 伊東市のイメージを過去、現在、未来とどのように描いているか伺う。

２ ２期８年の市政運営をどのように評価し、平成２５年度予算案の編成を行ったか伺う。

⑴ 平成１８年度予算案において、市内各種団体への補助金が多数廃止または削減され

たが、その際設けた基準が引き続き平成２５年度の補助基準となっているか伺う。

⑵ 過去のインバウンド事業をどのように評価し、今後の事業展開につなげていくか伺

う。
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⑶ 平成２５年度予算案においては、緊急経済対策を意図してか、土木費のほか、総務

費における地域応急処理費などの建設・土木関連予算が大幅に増額されている一方で、

商工費は減額されており、市内の産業構造に対応した経済対策に偏りがあると思われ

るが、市内経済の現状をどのように捉え、どのような対策が必要であると考えるか伺

う。

３ 平成２５年度秋から東小学校、川奈小学校において、親子方式による共同調理場の運

営が開始される予定であるが、学校給食に係る現状と今後の展望について伺う。
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨

伊東元気の会  杉 本 一 彦  

１ 一般会計予算第７款観光商工費第１項観光費について

  平成２５年度観光費の予算案は、本市の新時代に向けた「観光地づくり」と「観光振

興」の観点から、どのような「観光地伊東のまちづくり理念」と「観光戦略」をもって

編成されたか伺う。

２ 一般会計予算第４款衛生費第１項保健衛生費について

本市の救急医療体制について、新市民病院の救急体制と連携することで、夜間救急医

療センター費や地域医療対策費の削減が可能であると考えるが、市長の見解を伺う。

３ 一般会計予算第１０款教育費第２項小学校費及び第３項中学校費について

中学校給食の早期実現を含め市内学校給食の実施には、小・中学校の統廃合や学区の

見直し等も視野に入れ計画しなくてはならないと考えるが、現段階において市長の考え

る将来の市内小・中学校給食の体系と中学校給食の実施時期について伺う。
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨

森     篤  

１ 政策的事業について、目的、期待する効果、内容の概要は、市民にわかりやすく明示

されているか伺う。

２ 市民、事業者等に対する補助金について、それぞれ目的、期待する効果、成果の検証

方法、手続等は、市民にわかりやすく明示されているか伺う。

３ 文化財の保護に関し、江戸城石丁場遺跡の「国史跡」指定に向けての文化庁、静岡県

等の関係機関の動向について伺う。
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨

掬 川 武 義  

１ 新規事業から以下３点伺う。

⑴ 特別職報酬等審議会の経費は、この予算で十分な審議がされるか伺う。

⑵ 社会福祉法人監査事業は、どのように実施するか伺う。

⑶ 城ヶ崎海のジオサイト整備事業は、世界ジオパーク認定に向け効果的な予算となっ

ているか伺う。

２ 各地域、各種団体等の要望及び文化力向上議員連盟から出された提言は、新年度予算

案にどのように反映されたか伺う。

３ 農林水産業費の新年度予算案は、将来の展望をどのように考え編成したか伺う。

４ 新年度予算案は、市内経済の状況をどのように捉えて編成したか。

また、予算執行や工事入札の実施についてどのように考えているか伺う。
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予 算 大 綱 質 疑 要 旨

重 岡 秀 子  

１ 市民力、地域力を結集し、「市民参画によるまちづくり」を進めるための新たな施策に

ついて、どのように予算に反映したか伺う。

２ 新市民病院をさらに安定した自治体病院にしていくため、どのように考え、どのよう

に予算に反映したか伺う。


